

Frau Wegscheid möchte wissen, was jetzt an der ihrer Meinung nach katastrophalen Verkehrssituation am Kurscheid's Eck passiere. Erster Beigeordneter Sterzenbach verweist bezugnehmend auf die Änderung der Lichtzeichenanlage auf den Fragenkatalog der CDU-Fraktion in der Ratssitzung. Dieser ist der Niederschrift als **Anlage 8** beigefügt. Grundsätzlich weist er darauf hin, dass bei der Fachbehörde eine Abwägung getroffen wurde, wonach Sicherheit Priorität vor der Flüssigkeit und Leichtigkeit des Verkehrs habe.

Herr Liene teilt mit, sein subjektives Empfinden sei, dass es seit ein paar Tagen erheblich besser geworden sei. Vor Ort habe wohl auch jemand neu programmiert.

Vorsitzender Thienel teilt dieses Empfinden. Die Situation von der Hochstraße kommend sei immer noch problematisch, das liege aber in erster Linie an der zu kleinen Linksabbiegespur Richtung Markt. Das auf der Bahnhofstraße nachmittags aus Richtung Hennef kommend Stau herrsche, sei früher auch schon so gewesen.

Herr Reisbitzen meint, es sei verwirrend, dass - trotz der neuerdings unterschiedlichen Schaltung des Geradeaus- und Linksverkehrs - die beiden Lichtzeichen am Mast genau über der Geradeausspur hängen. Um die Situation zu verbessern, schlägt er vor, einen längeren Mast oben aufzusetzen, damit die die Linksabbiegerampel auch über der Linksabbiegerspur hängt. Er regt an, das beim Landesbetrieb anzumerken. Er wirft außerdem die Idee eines Kreisverkehrs an der Stelle in den Raum.